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2022.5.19 教授会議事要旨 

 

オンラインによる開催 

開 会：13時00分 

閉 会：14時44分 

    出 席：38名 

 

長期海外出張帰国のご挨拶 

 

新型コロナウィルスへの対応について 

 

前回教授会（2022.4.21）議事要旨は確認の上、原案通り了承された。 

 

通知報告事項 

1）所内事情 

 所長から、別紙 1 に基づき客員研究員について報告があった。 

 

２）所外関係 

 所長から、前回教授会以降の全学及び学内の情勢について報告があった。 

 

３）所内関係 

  所長から、前回教授会以降の所内情勢について報告があった。 

 

①諸報告 

a．第１５回諮問委員会（2022 年 3 月 4 日）議事要旨について〔資料 4〕 

所長から、資料 4 のとおり、諮問委員会の議事要旨が完成したとの報告があった。 

  b．2021 年度海外招聘研究員招聘実績報告について〔資料 5〕 

   所長から、資料 5 に基づいて、報告があった。 

c．2022 年度科学研究費助成事業の新規採択・継続について（情報更新）〔資料 6〕 

   所長から、資料 6 に基づいて、報告があった。 

d．2022 年度女性教員増加のための加速化プログラムの応募について 

   所長から、2022 年度女性教員増加のための加速化プログラムの応募に関する報告があった。 

e．今年度の行事について 

  ・社研サマーセミナー2022 8 月 4 日（木）10：30～（オンライン）〔資料 7〕 

   担当准教授から、資料 7 に基づいて社研サマーセミナーに関する報告があった。 

 ②海外出張（報告・変更・取消）〔別紙 2〕 

所長から、別紙２のとおり報告があった。 

③奨学寄附金 なし 

 

 

各委員会の報告〔資料 8〕 

1） 予算委員会 

   委員長から、各研究室用のカラープリンターに関する報告があった。 

２） 研究戦略委員会〔資料 9〕 
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   副委員長から、資料 9 に基づき所内プロジェクト支援の応募に関する報告があった。 

３） 研究倫理審査委員会 なし 

４） 全所的プロジェクト研究運営委員会 

委員長から、5 月 17 日に開催したプロジェクトワークショップの報告と開催予定の研究会に関する 

案内があった。 

５） 図書委員会〔資料 10〕 

6） 情報システム委員会〔資料 11〕 

   副委員長から、資料 11 に基づき社研ＧＷＥの本格運用開始に関する報告があった。また、GWE に

関する説明会の開催等について案内があった。 

7） センター運営委員会〔資料 12〕 

委員長から、資料 12 に基づきセンターの活動状況について報告があった。 

8） グローバル中国研究拠点運営委員会〔資料 13〕 

9）紀要編集委員会 

10）SSJJ 編集委員会〔資料 14〕 

   委員長から、４月開催の委員会について報告があった。 

11）国際交流委員会 なし 

12）広報委員会 

委員長から、年報の原稿校正の依頼と研究業績報告 Google フォームに関する報告があった。 

13）社会連携研究部門運営委員会 

副委員長から、社会連携研究部門「地域力創発デザイン」の設置に関する記者会見の実施に関する報 

告があった。 

14）「子どもの生活と学び」研究プロジェクトボード会議〔資料 15〕 

15）その他の所内委員会 なし 

16）全学委員会 

 ①図書行政商議会〔資料 16〕 

   図書委員長から、全学共通経費における Scopus の契約の検討に関する報告と説明があった。 

 

協議事項Ａ 

1）客員研究員の受入れ 

  所長から、2 件の提案があり、承認された。 

2）客員研究員の期間変更・取消・修正等 

  所長から、期間変更３件の提案があり、承認された。 

3）客員研究員の特別受入れ 

  所長から、客員研究員の特別受入れに関する説明と報告があった。 

4）学外委員等の委嘱〔資料 17〕 

所長から、資料 17 のとおり提案があり、承認された。 

5）共同研究の受入れ なし 

6）受託研究の受入れ なし 

7）各種研究員の受入れ・期間変更 なし 

8）その他 なし 

 

協議事項Ｂ 

9）2022 年度人員配置 

 ①委員会配置・室体制表〔資料 18〕 
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  所長から、資料 18 のとおり提案があり、承認された。 

 

協議事項 C 

10）社研財務経営本部の設置について〔資料 19〕 

   所長から、資料 19 に基づき、社研財務経営本部の設置に関する説明と提案があり、承認された。 

11）教授任用後 10 年の業績評価に関する依頼について 

   所長から、教授任用後 10 年の業績評価に関する説明と提案があり、教授会構成員に対して意見を求 

めた。寄せられた意見を参考に引き続き、審議していくこととした。 

12）2022 年度後期海外招聘研究員の受入れについて〔資料 20〕 

   推薦教授から、資料 20 に基づき、2022 年度後期分の海外招聘研究員の受入れについて説明が 

あった。続いて所長から、資料 20 のとおり提案があり、承認された。 

 

協議事項 D 

なし 

 

その他 

・受章「紫綬褒章」 玄田有史教授 

副所長より、玄田所長が令和 4 年春の紫綬褒章を受章された旨の紹介があった。 

 

雑件 

・勤務状況等申告書の提出 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

次回教授会までの予定 

  所長から次回教授会までの行事予定について説明があった。 


